



Konsisten Terapkan GCG, Pelindo Kembali Dinobatkan Sebagai Indonesia Trusted Company 2024

Admin -- 28 November 2024

Jakarta, 25 November 2024 – Kerja keras Konsistensi dan komitmen Pelindo dalam menerapkan prinsip-prinsip Good Corporate Governance (GCG) secara berkelanjutan kembali mendapat apresiasi. Untuk kedua kalinya, Pelindo dinobatkan sebagai “Indonesia Trusted Companies 2024” dari The Indonesian Institute For Corporate Governance (IICG) melalui ajang Corporate Governance Perception Index (CGPI). Penghargaan langsung diberikan oleh Ketua Dewan Pengurus The Indonesian Institute For Corporate Governance (IICG) Gendut Suprayitno dan Pimpinan Umum SWA Media Group Kemal E.Gani.

Acara dengan tema "Membangun Kematangan Perusahaan dalam Kerangka Good Corporate Governance" ini bertujuan memotivasi dan membantu perusahaan untuk selalu bisa

menerapkan prinsip GCG. "Tema ini diangkat untuk melihat upaya perusahaan dalam menghadapi disrupsi dan dinamika yang terus berlanjut, serta mampu mengembangkan dan meningkatkan pengelolaan perusahaan pada tingkatan yang lebih matang", ujar G. Suprayitno.

Aspek penilaian CGPI terdiri dari :

- a. Aspek Struktur Tata Kelola merupakan penilaian terhadap kelengkapan organ, struktur dan infrastruktur yang optimal di perusahaan.
- b. Aspek Proses Tata Kelola merupakan penilaian terhadap sistem manajemen yang mampu mewujudkan optimalisasi dan
- c. Aspek Hasil Tata Kelola merupakan penilaian terhadap kinerja perusahaan yang optimal, berhasil guna, dan berdaya guna dengan penggunaan sumber daya yang efektif dan efisien dalam menciptakan nilai dan memastikan pertumbuhan yang berkelanjutan secara etikal dan bermartabat.

Tahun ini Pelindo berhasil mencatat score sebesar 84.66, atas pencapaiannya tersebut Pelindo menduduki posisi kedua tertinggi dari 30 perusahaan yang masuk pada kategori trusted company. Penghargaan ini merupakan bentuk pengakuan atas upaya Pelindo dalam menerapkan kematangan perusahaan dalam kerangka dan prinsip-prinsip GCG yang matang dan konsisten.

Direktur Utama Pelindo, Arif Suhartono, menegaskan komitmennya untuk senantiasa menjalankan setiap aspek bisnis dengan integritas tinggi, berpedoman kepada ketentuan dan tata kelola perusahaan yang baik serta berkelanjutan.

"Melalui implementasi GCG yang komprehensif, Pelindo berhasil meningkatkan kinerja perusahaan, memperkuat kepercayaan para stakeholder, serta mengelola risiko secara lebih efektif. Penghargaan ini juga menjadi bukti bahwa Pelindo konsisten membangun reputasi sebagai perusahaan yang menjunjung tinggi nilai-nilai perilaku beretika, transparansi, akuntabilitas, dan berkelanjutan" ujar Arif Suhartono.

Pengakuan ini sekaligus menjadi motivasi bagi Pelindo untuk terus meningkatkan kematangan tata kelola perusahaan, memberikan kontribusi positif bagi perekonomian nasional, dan menjawab tantangan bisnis di masa depan.